

An

das Studierendenparlament

Vorsitz

Adrian Keller

Tel: +49 721 608 48468

vorsitz@asta-kit.de
asta-kit.de

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Datum: 03.11.22

Antrag an das Studierendenparlament: Vorbereitung der Urabstimmung über einen Fahrradverleihvertrag

Liebes Präsidium, Liebe Abgeordnete,

hiermit stelle ich den folgenden Antrag an das Studierendenparlament.

Das Studierendenparlament möge beschließen:

- 1 I. Nach § 20 Abs. 1 S. 2 der Organisationssatzung wird die Bezeichnung des
2 Referats „Vorsitz“ zu „Koordination, Personal und Strategie“ geändert.
3
- 4 II. Nach § 20 Abs. 1 S. 4 der Organisationssatzung wird die Größe der folgenden
5 Referate auf 2 gesetzt:
6 1. Koordination, Personal und Strategie
7 2. Finanzen
8 3. Hochschulgruppen
9 4. Chancengleichheit
10 5. Umwelt, Klimaschutz und Nachhaltigkeit

Begründung

Die Referate Finanzen, Hochschulgruppen, Chancengleichheit und Umwelt werden von 3 auf 2 Mitglieder gesenkt, da sich aktuell kein Personal für so viele Referatsmitglieder findet und der Vorstand damit nur aufgebläht werden würde.

Um einen Übergang des Vorsitz im Herbst 2023 zu erleichtern, soll im Vorstand ein Platz für eine Person geschaffen werden, die sich auf diese Funktion vorbereiten möchte.

Vorsitz	Adrian Keller	Kultur	Jan Koppenhagen	Finanzen	Luis Reißenweber Lukas Christ <i>vakant</i>
Inneres – Gremien und Fachschaften	Noah Lettner <i>vakant</i>	Hochschulgruppen	Lukas Nasarek <i>vakant</i> <i>vakant</i>	Soziales	Daniel Hunyar Johannes Ehlert
Chancengleichheit	Betül Özdemir Amal Labbouz <i>vakant</i>	Internationales	Elisé Wamen <i>vakant</i>	Äußeres und Hochschulpolitik	An Tang Davis Riedel
Presse und Öffentlichkeitsarbeit	Calvin Urankar	Umwelt	Ivo Dujmovic Henry Boos <i>vakant</i>	Unifest	Nicoletta Pütz Julia Hohensee
IT	Yannik Enss				

Dazu wird das Referat Vorsitz vergrößert auf 2 Personen.
Die entsprechende Person ist damit nicht automatisch stellvertretende:r Vorsitzende:r, das müsste durch den Vorstand explizit gewählt werden.

Die bisher einzige Person im Referat Vorsitz hatte bisher nie den Referatsnamen in der Funktionsbezeichnung. Stattdessen wurde immer die daraus folgende Funktion als Vorsitz des Vorstands als Funktionsbezeichnung verwendet.

Das ist für die neue Person nicht möglich, allein schon, weil damit die Aufgaben nicht klar sind. Daher wird als neue Bezeichnung für das Referat eine Aufzählung der Kernaufgaben vorgeschlagen. Das hauptverantwortliche Referatsmitglied wird auch weiterhin in der Regel nicht den Referatsnamen als Funktionsbezeichnung führen.

Mit freundlichen Grüßen

Adrian Keller

Vorsitzender des Vorstands

Verfasste Studierendenschaft des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT) KdöR